



## **Declaración del Grupo de Río sobre la situación en Guinea Bissau**

El Grupo de Río condena los asesinatos del Presidente de Guinea Bissau, Joao Bernardo Vieira, y del Jefe del Estado Mayor del Ejército de ese país, General Batista Tagme Na Wai, recientemente ocurridos en la ciudad de Bissau.

El Grupo de Río se suma al llamado de la Comunidad Internacional -que está desplegando renovados esfuerzos en apoyo de la consolidación de la paz en Guinea-Bissau- para que ese país pueda superar a la mayor brevedad esta crisis política y retornar a la normalidad dentro del orden constitucional y sobre la base del Estado de Derecho y la Democracia.

México, D. F., a 3 de marzo de 2009

\* \* \*